

Léon sur les socle
s de 1805

1er Recol.

~~Nature morte à l'Egyptienne~~
Egyptienne, origin des Egyptiens. - Egypte antique
au Céleste.

A 2006-38-12

①

Conférence sur les Journaux de 1905
avec projections

Sans indication du lieu ni de date

A 2006-30-102

~~population growth per capita.~~

~~due to the high prices~~

~~in the A-Region~~

~~it leads to low rev. by L.D.O. (vol. I).~~

1. D.o.B. dilago

2. D.o.B. repair

3. wagons

Il y a plusieurs années j'ai eu à plusieurs occasions l'horreur d'voir
 échapper des scellés que j'avais posés dans une partie de la nécropole
 de l'ancienne Thèbes, dans le cimetière de Deir el Belâri. Ayant alors
 perdu presque tous les objets contenus dans ces sarcophages, au pied de cette pyramide
 où l'on trouvait également des sarcophages contenant des ossements humains.
 J'en ai été très déçu et je me suis résolu à faire tout ce qui était possible
 pour empêcher que les Egyptiens aient accès à ces ossements. J'ai donc
 démonté, que vous le savez, les sarcophages des rois, des princes, des prêtres ou autres de
 manière particulière.

Par tout à côté de ces anciennes scellées que l'on voit toujours, à
 quelques mètres seulement de temps que j'avais démonté, que l'on
 empêche presque tous les ossements d'être vus une fois. Le temps, comme on sait, il y a
 plusieurs années il fut brûlé par un feu que j'appelai du feu de
 l'empereur Hadrien. L'ancien sol l'occupait jusqu'à ce
 moment où j'envisageai le déblayage. Vous voyez les grandes bûches que
 nous démolissons alors étaient intactes, et je n'eus tellement peur
 plusieurs années. Voir à quel point je crois que depuis
 que nous avons refait les pierres dans les plus profonds débris
 à protéger les sculptures qui couronnent les murs. L'époque lorsque tel fut
 fait je n'en sais rien précisément mais j'ai vu la sculpture et voit bien
 sur certaines pierres de ces scellés précédent. Voir à quel point
 nous voyons les bûches que nous employions aujourd'hui, les pierres de
 la civilisation, la Découverte. Sans doute nous avons envoi

4. Chappell d'Botha

5. mudlacker

d'enfant qui portent des coiffures sur la tête, mais il n'a pas plus que
renflé les magasins. Il ne confortait plus les décosules à ~~l'heure~~ de
grande distance. Je suis distingué de cette ville les bateaux qui sont pris
au bout du col du midi, où on les voit encore venir de l'ell - ci. Je
reprend le pied de la chapelle d'Hector, le petit fleuve bien dévolu à
l'eau à Hectore. Il y a là une petite colonne qui d'ailleurs n'avait aucune
intensité. J'avais trouvé le des tombes de la XII^e-dynastie sur l'île
d'une épouse de ville aux antiques artifices de la reine et d'autres
indies ne dolomites écrasées qu'il devait y avoir là de cette
datt-époque ancienne.

Àinsi j'étais ~~à la place~~ au mois de Novembre 1903 j'ai repris la solitude
de Mr. Stein d'après cette île à cette petite colonne. J'ayais été tout
enfer des tables; mais j'y ai enfin délivré je l'en veux je l'en
veux rester incertain. Je reviendrai; j'aurai fini de rencontrer
cez vitres paroi de rocher mort. L'île était également un peu
faite de beaux blocs et certains connexions joint. Il y a eu aussi
dans toutes le travail humain quelque peu celle de la reine devait
remporter à une époque plus ancienne. Et ici personne - moi une petite
dépression. Nous divisons l'histoire d'Egypte en deux dynasties
différentes. Le chef de la première et le roi Méïr le premier roi
historique dans vos concurrences le nom. Le deuxième de la tradition
est le roi Néféranché, le vaincu des Perses, a paté devant l'empereur
d'Assyrie à la lettre le prophète de ^{d'Alep} Jérémie. Il a y donc plus d'
un siècle de paix d'Egypte. La dynastie suivante, celle des grands

b von jüngst

Couperant c'est le XVIII^e-^{meilleur} et c'est à cette époque appartenait la reine Hatshepsout.
 Puis de cette dynastie l'époque ^{la plus grande} aussi que date le grand temple d'Abou Simbel à Louxor. Ces dynasties en effet nous avons des témoins à grand
 Lombards de divers genres, les pyramides ou les toutes ces
 deux l'arche. La XX^e-dynastie nous a laissé des statues. ^{des plus grandes}
 pleines lors n'avaient pas de temple propres dit de cette époque qu'on
 a appelée le Moyen Empire, il y en a environ 2500
 ans à cette époque. Ainsi quand nous arrivâmes à la fin d'au, cette
 forte colonne qui fut une des dernières de toute la grande histoire au sujet
 de ce qui fut alors la dernière bataille plus tard, quelques jours après le combat,
 qui a eu lieu dans le village de Reth, arrivâmes sur un plateau
 qui était à l'abri d'un plateau. Nous descendîmes dans
 l'intérieur de la pierre qui formait la colonne, mais alors je vis plusieurs
 socles et pierres à la base de cette colonne et alors pendant trois jours
 avec Mr. Hall de Maria Biscayenne. Au cours de j'allai dans
 plusieurs fois que je crois descendre les pierres que je prenais en un poème
 un morceau de pierre, et que le pilier portait un nom, celui de roi Amen-
 hotep, l'un des premiers de la XI^e-dynastie.

Cette colonne à Mr. Hall a été démolie à la fin de l'empereur
 à Jérusalem, et j'ai écrit à tout le second partie de la campagne, pris
 et dans jusqu'à la fin de l'empereur. Voici l'existence de cette colonne
 de bâtons de différentes. Voici l'empereur que présente aujourd'hui
 ces grandes bâtons que nous avons vu il y a une instance. Une plateforme
 de roches formée par une époque de roche dure de la châtaigne.

7. colonned d'filies

8. tamou

9. Mentrephotyp am

10. „ & reine

Cette pléiade ne s'applique pas tout à la morte qui forme le fond de l'église. Elle est toutefois très belle. On y voit au moins quatre ou cinq ou six
incisives que nous voyons ici. Repérez-les, vous saurez que la partie moyenne de
l'abat-tour de la tour est faite d'incisives aussi bien que toutes les autres.
Sur ces dernières il y a quelques dents de sagesse.

Il était de toute évidence une plateforme pour recevoir le temple. Il n'y avait pas de soutènement de ce côté de la colline SW. Le temple n'a pas un colonnade sur le côté; il était orné de sculptures dont il n'est plus que ~~de~~ ^{des} quelques traces qu'un tout petit fragment représente celles des Cyclopes, et couvrait le Pyramide. De cette époque il n'existe pas de leurs sculptures jusqu'à l'autre côté, mais le côté devant le temple en double rangée de pilier. Mais cette colonne ou l'a fait plus tard dans le grand temple. Les piliers devaient appartenir au temple. Il y avait donc là un temple protégé. Tous ces piliers qui sont la plus grande partie du temple de Kéops, la première partie et détruite et le plus ancien de ceux qu'on voit aujourd'hui à Gizeh. J'ai mis sur le mur placé derrière les piliers, il est couvert de sculptures. Au bout des socles tous ces colonnes étaient en pied toutes de pierre. Pierres de grande taille, de pierre de大理石, sans briques de pierre. Voici plus exactement des hommes percés de flèches. Ce sont probablement des Amazones, c'est à dire des soldates de la première ville d'Égypte. Sur ce fragment ci on voit aussi le roi. Il était assis et son fils qui portait le même nom que lui Mestachotep. Le roi envoie au roi deux lettres en pierre grise, et je ne peut pas dire avec de quel type.

11. Paris

12. Vach - d'elbich =

Le XI^e dynastie n'a pas perdu tout à voir le croire au temps de son règne, il a fait quelques petites restaurations des emplois supérieurs, j'oublie leurs statuts, mais surtout ce qu'ils ont fait c'est de réunir l'église, et de la servir comme de l'ordre. Mais je crois que ce n'est déjà rien. Mais ce qui il fait c'est bien à l'antéchrist qui a réduit sculpteur et peintre en si triste état. L'effacement des œuvres des sculpteurs voit évidemment un très grand succès de monnaie provenant des dynasties postérieures, statut des œuvres de l'époque. Voici le statut d'un grand personnage de l'époque de Ramsès II de la XI^e dynastie. Il se nomme Psiser. Il était un peu moins très haut placé, un chef des petits gouverneurs de la ville. Nous connaissons son tombeau dans le mortuaire d'Amon. Il nous raconte lui-même sa vie. Psiser épouse éloge, cela c'est tel John le ROI des Egyptiens. Psiser curieux parmi les nombreux inscriptions de sa tombe, à savoir le char de la paix, n'est-ce pas le curieux monogramme philosophique, qui semble être deux symboles de la vie; ces symboles étaient deux. Nous avons donc une autre statue de ce personnage, dont l'âme était dans l'autre temps.

Un autre moment que nous devons rapporter à la XVIII^e dynastie, c'est cette fois d'un culte en déclin. Je crois qu'il y a eu de grand temps de la reine. Il y avait ici une chapelle dédiée à Amon représentant sous la forme d'un vache, et le légend disait que c'était là que la reine avait été ensevelie par le dieu qui avait cette apparence. On a conservé - ou alors cette chapelle les cultes et le dieu. Il y avait probablement une vache en or, celle-ci en déclin devant l'apothéose de ce

13. Piñeras

repienda - b

à l'heure j'allais faire un tour dans les couloirs d'opéra où l'on a fait le temps. Pour vous donner une idée de ce qu'il y a de magnifique, voici envoi une tête de pharaon, qui évidemment date du règne de la XIX^e dynastie mais dont le visage n'a pas la forme de la personne auquel il a été. Mais lorsqu'on maintient ainsi le temps, alors on peut voir et arriver jusqu'à la pléiade. Nous trouvons d'abord un grand temple en pierre qui appartenait certainement à une porte flanquée de deux piliers. Puis nous trouvons à peu près d'un temple de colonnes situées sur des colonnes et plusieurs de celles-ci sont appelées photodoriennes. Deux dernières : la première l'angle où il y a deux portes. Ces deux portes sont toutes deux une sorte d'hypothèque, une sorte de colonne. Il y a été trouvé. Nous venons par là d'où nous venons à la muraille pierre. Telle pierre que l'on voit aussi dans le temple de Louxor. Il est en effet très solide et compact. Il est fait de pierre et de roches calcaires dans le doublage, la muraille pierre, et une base recouverte de calcaire dont il ne reste plus que deux assises dans l'un des angles. Il n'y a pas de mortier, il n'y a pas de mortier. Tout ceci est assez haut pour être une colonne de colonnes et plusieurs toutes ces pierres ont l'air d'être toutes faites de marbre. Les colonnes devaient certainement porter la nef ou l'abside qui s'appelait au moins à l'époque de Thoutmôsis III. Il y avait donc tout autour une galerie courant plus étroit vers l'intérieur que le dehors, et la galerie était en mur bâti en pierre aussi des sculptures. La muraille était placée le long de la

14 Seite II

15. found d-isotopium -

plateforme. Il y avait encore une autre option cinq fois, où nous voyions des tables de pierre taillées. Et option six est un cinquième, où la pierre soit des tables crevées dans le roc dont j'en avais déjà occupé plusieurs. Je voulais que l'homme continue. Nous nous sommes tous d'accord demandé à quoi servirait, quel en était le but. Nous l'achetons-il pour la tombe de roi Meroë, ou pour faire des sondages en direction sud, parmi nos sources arrivées au rocher de la ~~plateforme~~^{plateforme}. Mais il a été dit que ce n'était pas une plateforme officielle du rocher ou accessible au constructeur tout simplement. Mais il l'a emporté avec lui comme la plus probable, mais ce qui se pourrait également avec l'autre, c'est qu'il y a une partie de la tombe où il a été enterré, et ce qui est dans la tombe. Le revêtement de la mosaïque a été fait avec un marbre, ainsi on comprend que il a été fait par les constructeurs des dynasties suivantes. La surface blanche et polie servait souvent à l'isolation des mosaïques des portes d'admission. Nous avons aussi une partie de la XX^e dynastie égyptienne qui est probable devant Amun et Hathor le deux parties divinités du ciel.

Tout l'appareil sitié sur le pourtour de la plateforme et le bord de la plateforme était couvert par l'air des murs en brique, et cette section de la plateforme était bâtie avec le plateau et rattachée à la brique. Nous voyions une option, il y avait à côté de la plateforme une autre partie de la plateforme, il y avait le mur extérieur de la colonnade, et l'on peut jurer aussi que cette brique de la partie haute reste à faire. Comme la

16. Titos præsent drøgaller.

17. Sathe

tertyle à retablir. Il est mortel, mais offre les avantages de la sécurité et de la production.

Plut dans un autre de temps que lors cours retour à la fin de tables
Il se assit icy & c'est le fait de l'imitation qu'il réussit le plus
et le plus l'époque n'est plus dans l'époque du Mar de la colonne que
cours venant à la tête de plusieurs petites chapelles dont chacune devait
être à l'heure des tables n'aies tel peu. Toutes ces chapelles appartenant
à des seigneurs qui toutes avaient à tête ci : la seigneur de soi, l'empereur,
la princesse d'Autour. C'étaient donc des jeans de la cour l'ordre d'au Ray
inférieur, mais qui toutes tenaient au culte de la déesse. Ces chapelles étaient
ouvertes avec beaucoup de joie. Malheureusement il en reste pour peu de chose
Elles étaient peintes en face bois, et sur les parois étaient des scènes
bolyennes, dont vous n'avez plus que des fragments. Pendant ils
suffisent à nous donner une idée de l'art de la XI dynastie et à
savoir la principale. Le couvent est sous les têtes qui ont toutes les
époques mais ce remarque beaucoup de vie d'au de l'ordre cour - celle
de cette tête d'homme. Voici un extraitement joli morceau, c'est l'une
des princesses et lequel on offre un bas-relief peinture. La princesse
est très grande par les servantes qui s'approchent d'elle. Elle est peinte d'un
couleur un peu violacé.

Les toiles sont très stylisées, elles se composent d'un motif central creux dans lequel sont stylisées diverses petites chambres et grottes sans aucun objectif précis, dans lesquels il y a soit un banc peint représentant des scènes de la vie quotidienne ou religieuse. Les toiles sont toutes stylisées.

18. ohne Beschaffung

19. wild-Nahrung

20. Kaukäfig

21. Im Einsatz

Le prieur de l'abbaye de la Trinité à Caen fut enterré dans le chœur de l'église de l'abbaye. Il fut enterré dans un cercueil en bois qui contenait le corps et l'âme du prieur. Le cercueil fut placé dans une niche dans le mur de l'église. Le prieur fut enterré dans un cercueil en bois qui contenait le corps et l'âme du prieur. Le cercueil fut placé dans une niche dans le mur de l'église.

Il est dit que l'un de ces sarcophages avait de belles sculptures. Ainsi une statue de plusieurs personnes voulues avec l'acrostic de leur nom et leurs étoiles liés à des difficultés partant à l'aide d'écailles. Il est écrit que c'est une partie de l'opération, l'une des étapes suivantes à la surface. Les sculptures sont pour intéressantes. Sur le premier il y a une tête de bœuf ou de taureau au sarcophage voici l'un des côtés, une grande tête de bœuf sur laquelle sont sculptés des os, et deux scènes difficiles. Dans le premier le plaisir et de faire du tableau de bœufs à tête cassée; et veuillez voir quelques autres à l'autre. Dans le second il y a une tête de bœuf et sa toilette; et puis délicieusement que le doigt de l'heure de vache qui va lui offrir de la viande tandis qu'il fait venir deux bœufs. Ces deux bœufs sont dans l'acrostic de leur nom et leurs étoiles. Pendant qu'il fait ainsi occuper, un serviteur vient avec une fleur et devant les serviront soit le chapeau colleret bracelet et

21. ^{Gis}
Li. col des vaches

22. les vaches

23. R. boit du lait

24. photos & yeux

qui l'explique plus de preuve.

L'autre côté est encore plus curieux, lorsque l'on voit dans cette bûche la couleur et la forme d'Atlas. Elle apparaît à deux rares époques. L'une est du temps de Lyre, il est d'un brin rouge, la couleur rappelle celle de l'ocre brûlé et le grec oriental, l'autre est quelquefois bleue, il est complètement dépourvu de couleurs, aussi a-t-il la chaleur plus développée. Mais celle-ci n'est pas forte, on voit une partie d'au moins d'un œil. L'heure brûle l'autre deux ou trois à peine jusqu'à ce qu'il soit complètement éteint. Voilà pourquoi le prince des dieux, lorsqu'il fait faire à son fils l'autre deux ou trois heures et toujours c'est toujours il est au moins à la moitié éteint, et perdant peu à peu son brillant éclat de feu, et l'autre une écliptique dans sa chevelure. Tous les deux sont par rapport à l'étoile et aux étoiles, et les deux yeux qui lui servent à regarder le dehors.

Le sanctuaire n'a pas tel objet que l'on a pu trouver dans la ville. Par le caractère le plus complet j'arrive à reconnaître l'âge moyen d'Atlas et c'est quand il porte. Il est tout en bois de l'acacia. C'est pour servir au temple qu'il a été fait et l'on peut le trouver.

Le sanctuaire qui vient après le XIIe siècle connaît à nouveau, nous ne savons pas lequel il y a, mais que l'un des derniers souverains, le roi Obseserion III au royaume de l'acacia il a été fait un palais de ses propres états. Le roi était pour moi une vieille personne avec quelques années, j'avais retrouvé les traces d'un grand constructeur qui avait élevé à Dubaste, au-delà

25. 2. Ovis canadensis

26. On upland forest - subalpine

27. galeriu

28. fyn-

Mais je n'aurai point le temps de sortir cet article. L'art. Soc. a pris
 plusieurs d'après le Cœci encore deux, sur il y en avait à moins
 que de ses statues, ^{peintes} dans le petit temple du Sud, au pied de la plateforme
 sous forme d'abord trois deux trois dans celui-ci, l'autre de
 corps d'une statue en granit noir dont les jambes étaient cassées. Pe
 continuent les recherches, sous deux retombées de tête par deux
 crozes pour remplacer sur les têtes dégagées des opportunités, vous
 voyez l'opération. On a profité de la tête ~~qui~~ était attachée à une autre plus
 haute et les perches qui font faire le registre à la place de celles à laquelle il
 est arrivé lors crozes pour remplacer par celle la partie de la tête dans
 le cou de notre mausol. Il y a moyen de faire descendre deux deux
 des têtes, mais je ne désespère pas de les retrouver l'an prochain. Mais
 aux jambes elles ont totalement disparu. A quelle époque a-t-on
 incassé ainsi cette galerie de statues, c'est ce qui est impossible
 de dire. Il est évident qu'elle devait être brisée, sur la plateforme
 pour accéder à la matrice principale les a jetées en bas. Le
 type de l'gyptien est toujours le même. Il y a cependant quelques légères
 variations. Il n'est pas certain que ces statues aient toutes été faites au
 même moment. Il est possible que l'une fût un peu plus tard que
 une autre partie de ces statues. Le type est intéressant. Il est
 l'art égyptien. Remarquez la taille des jeans, et le cou
 est proportionné. Voilà l'Egyptien tout entier à cette époque
 mais aussi d'autre temps. Vous avez entendu parler de cette dernière
 par un certain M. Davis dans une conférence

29. Rue Juvénal

épend d'Assouan à D. d'A. il s'agit de la tombe du pharao de la vingt-
sixième dynastie. Il m'a été donné de visiter cette tombe, tombe
du roi pour la concession d'un échelle posée par le conseiller qui
y avait entrepris une fouille. D'autre part, il fut assurément au fait que
aussi la peinture murale qui couvrait presque tout le fond des deux salles
donnaient l'aspect égyptien plus maintenant au contraire des autres.
J'ajoutai, je n'ai pas vu dans la tombe de l'époque d'A. d'A.
tel que je présente aujourd'hui. Au lieu de ça, cette tombe voit le
petit temple qui appartenait à l'île d'Assouan de l'époque bactrienne
et quand il fut détruit, et lorsque les roches furent arrachées de la roche de deux côtés
on pouvait les roches représenter le pharaon à l'époque de l'époque de la XXVI^e-dyn.

1. D. de B. village
2. , état actuel
3. moyennets
4. cœur au dessous de la chapelle d'Heiligen
5. mur de la case
6. une pierre
7. colonnes de pierres
8. Armoiries
9. Meutachotop armes
10. Meutachotop steine
11. Pierre
12. Kast d'abîme
13. Pierre
n° 6
14. Silex II
15. Fond de la plateforme
16. tête provenant des cheveux
17. Sache
18. De l'heure le sarcophage
19. côté d'un sarcophage
20. Kaolin bois
21. or l'heure
21. bis. côté des vases
22. les vases
23. Kaolin bois de l'heure
24. portes et grecs
25. Ossements
26. Or replié la tête
27. grotte
28. Figurine
29. un grec